

Italy (ratification: 1981)

Demande directe, 2000

La commission prend note des informations figurant dans le rapport du gouvernement, en particulier du décret législatif n° 345 du 4 août 1999 qui modifie la loi n° 977 du 17 octobre 1967 sur la protection du travail des enfants et des adolescents. Elle prie le gouvernement de lui fournir un complément d'information sur les points suivants:

Article 2, paragraphes 1 et 3, de la convention. La commission note que l'article 3 de la loi n° 977 du 17 octobre 1967 sur la protection du travail des enfants et des adolescents (telle que modifiée par le décret législatif n° 345 du 4 août 1999) prévoit que l'âge minimum d'admission à l'emploi est l'âge auquel le mineur finit la scolarité obligatoire et que, dans aucun cas, il ne peut être inférieur à 15 ans. La commission note que cette loi s'applique aux jeunes de moins de 18 ans qui sont liés par un contrat de travail ou par une relation d'emploi (art. 1). La commission demande au gouvernement de l'informer sur les mesures prises pour protéger les enfants qui travaillent en dehors d'un contrat de travail ou d'une relation d'emploi (travail indépendant, travail à domicile).

Article 2, paragraphe 2, de la convention. La commission note que, selon le rapport du gouvernement et l'article 1 de la loi n° 9 du 20 janvier 1999 sur les dispositions urgentes concernant l'enseignement supérieur obligatoire, la durée de l'enseignement obligatoire est portée de huit à dix ans. La commission prie le gouvernement d'indiquer précisément jusqu'à quel âge la scolarité est obligatoire.

La commission note que la loi n° 9 du 20 janvier 1999 et l'article 68 de la loi n° 144 du 17 mai 1999 concernant le développement de l'économie nationale prévoient qu'il est obligatoire de participer aux activités de formation jusqu'à l'âge de 18 ans. La commission prie le gouvernement d'indiquer si ce nouveau système de formation interdit aux jeunes de 15 à 18 ans de travailler, exception étant faite des jeunes en apprentissage.

Article 8. L'article 4 2) de la loi n° 977 du 17 octobre 1967, telle que modifiée, prévoit que la direction provinciale du travail peut autoriser, avec l'accord écrit des parents, l'emploi d'enfants dans les activités culturelles, artistiques, sportives, publicitaires ou du secteur du divertissement. Le Bureau ne dispose pas du décret présidentiel n° 365 du 20 avril 1994, qui porte sur

The Committee notes with interest the information contained in the Government's report, in particular Legislative Decree No. 345 of 4 August 1999 which amends Law No. 977 of 17 October 1967 on Protection of Children and Adolescents at Work. It requests the Government to supply further information on the following points.

Article 2, paragraphs 1 and 3, of the Convention. The Committee notes that section 3 of Law No. 977 of 17 October 1967 on Protection of Children and Adolescents at Work (as amended by Legislative Decree No. 345 of 4 August 1999) provides that the minimum age for admission to work shall be the age at which the minor completes compulsory education and in no circumstances may be lower than 15 years. It also notes that this Law applies to young people under 18 years of age having an employment contract or an employment relationship (section 1). The Committee requests the Government to supply information on the measures to protect children from work outside an employment contract or employment relationship, such as self-employment and homeworking.

Article 2, paragraph 2. The Committee notes that according to the Government's report and section 1 of Law No. 9 of 20 January 1999 on Urgent Provisions for Higher Compulsory Education, the period of compulsory education is extended from eight to ten years. The Committee requests the Government to indicate the exact age at which a person completes compulsory education.

The Committee notes that Law No. 9 of 20 January 1999 and section 68 of Law No. 144 of 17 May 1999 concerning Development of the National Economy prescribe compulsory attendance of training activities up to the age of 18 years. The Committee asks the Government to state whether this new training system prevents young persons of 15 to 18 years of age from working except for those in apprenticeship.

Article 8. Section 4(2) of Law No. 977 of 17 October 1967, as amended, provides that the Provincial Labour Directorate may authorize, upon written consent of the parental authority, the employment of children in cultural, artistic, sport or advertising activities and in the entertainment sector. Since

l'autorisation à délivrer conformément à l'article 3 de la loi. La commission demande donc au gouvernement de lui indiquer si les autorisations accordées dans des cas particuliers limitent la durée du travail et indiquent les conditions des emplois ou tâches qu'elles visent.

Partie V du formulaire de rapport. La commission prend note avec intérêt des informations jointes au rapport du gouvernement qui portent sur des cas d'emploi de mineurs à un âge inférieur à l'âge minimum d'admission à l'emploi. La commission saurait gré au gouvernement de continuer de lui fournir des informations sur l'application de la convention dans la pratique, en lui faisant parvenir notamment des données et des rapports d'inspection.

Presidential Decree No. 365 of 20 April 1994, which provides for the authorization by virtue of section 3 of the Law, is not available at the ILO, the Committee requests the Government to supply information on whether permits granted in individual cases limit the number of hours and prescribe the conditions in which employment or work is allowed.

Part V of the report form. The Committee notes with interest the information attached to the Government's report about cases of the employment of minors in violation of minimum age for admission to employment. The Committee would be grateful if the Government would continue to provide information on the practical application of the Convention, such as data, inspection reports, etc.